
 

Comune di Modena
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare PDL

Modena, 21/8/2013

Al Sindaco
Al Presidente del
Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto:  PERCHÈ  IL  NOVI  PARK,  OLTRE  A  ESSERE  TRASCURATO  COME 
PARCHEGGIO, LO È ANCHE COME PARCO ARCHEOLOGICO?

Premesso
che i modenesi, a mio avviso, hanno già dato ampia dimostrazione di non apprezzare il Novi Park;

che si è letto sulla stampa che il parcheggio in questione ha dovuto addirittura chiudere un piano 
non è utilizzato;

che nei primi sei mesi di funzionamento è stato utilizzato soltanto un terzo dei posti a disposizione;

che dei 350 box a disposizione ne siano stati venduti soltanto 65 e alla non modesta somma di 
30.000 euro più IVA;

chiedo al Sindaco e all’Assessore di competenza

cosa s'intende fare per rilanciare sia il parcheggio sotterraneo sia il parco archeologico, che avrebbe 
dovuto costituire un'attrattiva per i modenesi;

come mai il bar che dovrebbe servire il complesso è ancora sena gestore;

come mai l'area verde che dovrebbe richiamare per ragioni storiche e ambientali tanti modenesi è 
già  in  preda  a  sintomi  di  degrado,  erbaccia  fra  i  sassi  dell'antica  strada  e  bottiglie  di  birra 
abbandonate in ogni luogo;

qual è in merito l'opinione di Modena Parcheggi;

come si  intende  fare  al  più  presto perchè  anche  questa  costosa  opera,  a  soli13  mesi  dalla  sua 
inaugurazione, non rischi di fare la stessa fine del MEF, Museo Enzo Ferrari.
.
Vice capogruppo del PDL
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